



Une étude canadienne révèle l'impact positif sur la santé de l'interdiction de fumer

Rubrique : actualités - Date : mardi 13 avril 2010

Une étude menée sur une durée de dix ans a permis de démontrer que l'interdiction de fumer a eu un réel impact sur les hospitalisations pour problème cardiovasculaires et respiratoires à Toronto. Ainsi, depuis l'entrée en vigueur de la mesure en 2001, les hospitalisations pour problèmes cardiovasculaires ont baissé de 39% et de 33 % pour les problèmes respiratoires.

cette étude a été réalisée sur une base étendue de population dans ce centre urbain pour mesurer les effets de l'interdiction de fumer dans les restaurants.

Pour les médecins de l'université de Toronto auteurs de l'étude, leur travail conforte les indications selon lesquelles le tabagisme passif nuit à la santé et justifie les lois permettant de réduire le contact du public à la fumée de cigarette . Ils préconisent également des recherches supplémentaires pour déterminer les lieux où les interdictions de fumer sont les plus efficaces. commente le monde

[Lire l'article du Monde.fr](#)